

Fatal incendio en San Esteban se habría originado por el mal uso de un horno de barro

Una persona habría estado cocinando un pastel de choclo en el horno, cuando en un descuido, una ráfaga de viento voló brasas hacia los pastizales

Este lunes 20 de enero, se dieron a conocer nuevos detalles sobre el incendio forestal que se produjo el domingo en San Esteban, en el sector de Los Chacayes, que lamentablemente dejó a una mujer adulta mayor fallecida.

El fiscal de turno regional de instrucción y flagrancia, Andrés Gallardo, comunicó: "En esta etapa preliminar de la investigación, los antecedentes dan cuenta que una persona de 60 años, con la intención de hacer un pastel de choclo en un horno de barro, no controló el fuego que se inició en estas circunstancias, al parecer producto del viento circundante que había en el lugar, lo que produjo que el fuego se extendiera a los terrenos colindantes".

Rápidamente las llamas comenza-

ron a expandirse, a medida que consumían los pastizales secos del sector Los Chacayes, lo que escaló hasta convertirse en un incendio de grandes proporciones, que obligó a decretar Alerta Roja en la comuna de San Esteban, para agilizar la gestión de los recursos para combatir el incendio.

Según la última actualización de Senapred, el incendio forestal está activo pero sin avance, ha consumido una superficie aproximada de 19.85 hectáreas. Una persona perdió la vida a raíz de este siniestro y cinco resultaron lesionadas. Dentro de las personas que están heridas, se encuentra el dueño de la propiedad donde estaba el horno de barro, que sería el presunto responsable del incendio forestal. Su estado de salud sería muy delicado, ya que según informó el fiscal Andrés Gallardo, "está en el hospital en un coma inducido".

El fuego consumió siete viviendas en su totalidad y cinco quedaron con daños que están siendo evaluados. 38 es la cifra de personas damnificadas por esta emergencia. Las personas damnificadas fueron trasladadas a casas de familiares.

